

Tests et inspections divers au CPE

Le CPE est tenu de faire la vérification de divers éléments dans chacune de ses installations selon leur caractéristique qui leur sont propre. En voici un résumé:

Tests d'eau à Luskville (car puit artésien): Quatre tests d'eau différents sont réalisés tout au long de l'année.

- Test bactériologique: deux fois pas mois,
- Test turbidité: une fois par mois,
- Test nitrite/nitrate: une fois tous les trois mois,
- Test métaux divers: une fois par an.

Tests de qualité de l'air de Shawville (Testé positif dans le passé): Le radon dans l'air est testé une fois tous les cinq ans. Un système est fonctionnel en tout temps afin de s'assurer de la qualité de l'air. La vérification du système est faite de façon hebdomadaire.

Module de jeux extérieur: Un consultant externe procède à l'inspection de l'aire de jeu extérieure, une fois tous les trois ans. Également, un employé fait une inspection écrite quotidienne.

Cuisine: Une inspection du MAPAQ est faite une fois tous les trois ans.

Renouvellement de permis (CPE): Le Ministère procède à une inspection des installations une fois tous les cinq ans (minimalement).

Inspection incendie par la MRC des Collines (Luskville): Inspection aux 5 ans des extincteurs, lumières d'urgence, détecteurs de fumée et monoxyde de carbone, alarme, etc... Ceux-ci sont également vérifiés une fois par année par une compagnie extérieure dont une rémunération est donnée pour ce service.

Vérification des sièges d'auto: En collaboration avec les corps policiers de notre région, une clinique de vérification des sièges d'auto est offerte gratuitement aux parents du CPE 1 fois par année lors du départ des enfants en fin de journée. Une belle occasion de s'assurer que le siège est sécuritaire pour l'enfant.